

\$409.200 Difusión: 2.600 \$409.200 Ocupación: 18,38%



Pág: 2



Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

La

Estrella

Dirigentes fueron parte de jornada sobre Derechos Humanos

Unos 30 agricultores de Calama y dirigentes social es de Baquedano fueron parte de una jornada sobre Dere-chos Humanos y que fue organizada por Minera Lomas Bayas.

El taller, impartido por el abogado Manuel Núñez Poblete, se centró en los principios fundamentales de los Derechos Humanos y su relevancia local y global. La actividad, realizada en el parque Explora Lomas de Calama, permitió a los asistentes compartir inquietudes sobre la realidad de sus comunidades.

Durante el encuentro, se discutieron problemáticas como la contaminación, el aumento de la delincuencia, el acceso y calidad de los servicios de salud, y el bullying en entornos esco-

"Estas actividades son fundamentales para nuestra comunidad, especialmente para los jóvenes, quienes aportan ideas nuevas", dijo Zoraida Perlaza, participante de Baquedano.

En tanto, Mariela Dahmen, Jefa de Asuntos Públicos y Comunidades de Lomas Bayas, afirmó que "el respeto por los Derechos Humanos es clave para el desarrollo comunitario. Este taller refleja nuestro compromiso con la dignidad, igualdad y libertad, trabajando junto a agricultores y dirigentes sociales"

Además, la jornada incluyó un recorrido por el parque y un espacio para el intercambio de experiencias en-tre los habitantes de Baquedano y los agricultores.0